

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Upacara Peringatan Hari Pahlawan Ke-77 Tahun 2022

Maskuri - BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2022 - 14:05



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Upacara Peringatan Hari Pahlawan Ke-77 Tahun 2022

BARITO KUALA- Upacara Peringatan Hari Pahlawan Ke-77 Tahun 2022 dengan Tema *Pahlawanku Teladanku" bertempat di Halaman Kantor Bupati Kab. Barito Kuala Jln. Pangeran Antasari Kelurahan Marabahan Kota, Kecamatan Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Kamis (10/11/2022)



Amanat Menteri Sosial RI Ibu Tri Rismaharini yang di bacakan oleh Pembina Upacara

Salam Sejahtera bagi kita semua.

Saudara-saudara, sebangsa dan setanah air, Puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, atas berkat dan karunia-Nya pada hari ini tanggal 10 November 2022 kita memperingati Hari Pahlawan seraya memanjatkan doa terbaik bagi seluruh Pahlawan Bangsa yang gugur di medan laga. Hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka. Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para Pahlawan Bangsa, dari para Pejuang yang gugur dalam palagan pertempuran mempertahankan kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya dengan hanya berbekal bambu runcing pun, para Pahlawan dengan semangat bergerak serempak menghadang musuh yang merupakan Pemenang Perang Dunia dengan persenjataan terbaiknya, rakyat bergandeng tangan dengan para tokoh masyarakat dan pemuka agama berikut pengikut dan santrinya, bersama laskar-laskar pemuda dan pejuang dari seantero Nusantara, semuanya melebur menjadi satu, Merdeka atau Mati.

Para Pejuang Kemerdekaan Indonesia secara gagah berani melawan tentara-tentara musuh yang bersenjata lengkap, tidak akan mau menyerah pada siapapun juga, para pejuang sepenuhnya percaya bahwa masa depan kita, anak dan cucu kandung Revolusi Indonesia sangat layak untuk diperjuangkan, Para Pejuang telah berkorban sampai tetes darah penghabisan untuk Kemerdekaan yang sesungguhnya dan bukan pemberian dari siapapun, melainkan berkat dan rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa.

Saudara-saudara, sebangsa dan setanah air hari ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan ancaman dan tantangan yang nyata-nyata berada di hadapan kita, pemanasan global yang memicu beragam bencana

alam, serta kelangkaan pangan, energi dan air bersih kiranya perlu kita persiapkan dengan sungguh-sungguh, kesiapsiagaan kita menghadapi bencana alam termasuk pandemi Covid-19 serta kelangkaan sumber daya harus senantiasa diperjuangkan secara bersama dengan kesungguhan. Kita mempunyai semua modal dasar untuk menjadi bangsa pemenang, marilah kita bergerak bersama dan maju bersama dengan tekad untuk menang, Sekali Merdeka, Tetap Merdeka.

Mereka pada masanya mengajarkan pada kita beragam nilai untuk kita tiru, kita warisi dan kita ikuti, sehingga jejak kemenangan niscaya akan berada dalam genggamannya, dengan senjata, dengan pemikiran, dengan karya-karya nyata, para pahlawan bangsa telah mengajarkan kepada kita bahwa, kita bukan bangsa pecundang, kita tidak akan pernah rela untuk bersimpuh dan menyerah kalah, sebesar apapun ancaman dan tantangan akan kita hadapi dengan tangan mengepal, dan dada menggelora dari Aceh hingga Papua, saya melihat dan merasakan geliat serta semangat untuk bangkit makin menyala.

Masyarakat di mana pun berada menyuarakan gairah untuk berantas kebodohan dan perangi kemiskinan dalam arti yang luas, mulai dari meningkatkan pengetahuan, melatih ketrampilan, sampai dengan budi daya dan pengelolaan hasil bumi. Inilah tantangan yang sesungguhnya bagi para pejuang muda untuk mengelola kekayaan alam Indonesia yang luar biasa bagi kejayaan bangsa dan negara tercinta. Mari kita merajut kesejahteraan, menjadi pahlawan bangsa di masa depan.

Para pahlawan bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat kita di Peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku Teladanku, dengan semangat "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat", peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah Seloka Bhinneka Tunggal Ika, mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Pahlawan 2022 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain, mengisi kemerdekaan dengan menjadi pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar dan seterusnya.

Jadikanlah semangat dan nilai-nilai kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama. Bersama kita kenang dan hormati perjuangan para pahlawan, bersama kita bangun ingatan kolektif bangsa agar dapat implementasikan semangat dan nilai-nilai luhur pahlawan, bersama kita perkuat persatuan dan kesatuan bangsa dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang merupakan Amanat Pahlawan Bangsa. Ayo kita berantas kebodohan, perangi kemiskinan dan upaya pecah-belah bangsa untuk mewujudkan masyarakat adil dan makmur, kita lawan paham radikal, kita tumbuh kembangkan semangat gotong royong untuk menyongsong masa depan yang cerah.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Plh. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc, Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K., Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH.

Ketua Pengadilan Negeri Marabahan, Ibu Yeni Eko Purwaningsih, SH., M.Hum,
Ketua Pengadilan Negeri Agama Marabahan Bpk. H. Dede Andi, S.H.I.,M.H.,
Para Perwira, Bintara dan Tamtama Kodim 1005/Barito Kuala, Pimpinan SKPD,
Pejabat Eselon I dan II Pemda Kab. Barito Kuala, Pimpinan Organisasi Wanita,
Persit, Bhayangkari dan Ketua PKK, Para ASN Kab. Barito Kual, Pasukan
Upacara terdiri dari, Kodim 1005/Btl 1 SST, Polres Batola 1 SST, POL PP 1 SST,
ASN Kab.Batola 2 SST, Karang Taruna 2 SST.(PENDIM 1005)